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SESION ORDINARIA
N° 014/2014

HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE PINTO

FECHA : 13 DE MAYO DEL 2014
HORA : 09:30 HORAS
LUGAR : SALA DE SESIONES DEPTO. DE EDUCACIÓN

CONCEJALES ASISTENTES:
- SR. MANUEL GUZMAN AEDO
- SR. VICTOR ORTIZ TAPIA
- SR. LUIS OJEDA VENEGAS
- SR. JORGE ARIAS ZUMAETA
- SR. MARCELO RUIZ RODRIGUEZ
- SR. RODRIGO SANDOVAL VILLEGAS

PRESIDENTE:
- SR. MANUEL FERNANDO CHAVEZ GUIÑEZ

SECRETARIO CONCEJO (S):
- SR. CRISTIAN DIAZ SILVA

T A B L A

01.- OBSERVACION ACTA SESION ANTERIOR
02.- CORRESPONDENCIA
03.- CUENTA SR. PRESIDENTE
04.- CUENTA DE COMETIDOS SRES. CONCEJALES
05.- CUENTA COMISIONES
06.- PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA:

- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD
- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE EDUCACIÓN

07.- VARIOS
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1.- OBSERVACIONES ACTA SESION ANTERIOR:

El Concejal Sr. Jorge Arias, indica que en la página N° 10 se hace
mención al número de cubos adeudados, debe decir 6.500 cubos.

El Sr. Presidente indica que en relación a la deuda mencionada, aclarar
que no se trata de una deuda, sino de lo metros cúbicos atrasados según contrato.

El Concejal Sr. Víctor Ortiz, solicita se aclare en su intervención en la
página 10 sobre el uso de los camiones, el comentario realizado no fue con mala
intención, como fue expresado.

2.- CORRESPONDENCIA:

El Sr. Presidente, señala que en los respectivos Casilleros se ha dejado la
correspondencia que se ha recibido para los señores Concejales.

3.- CUENTA SR. PRESIDENTE:

NO HAY.

4.- CUENTA COMETIDOS SRES. CONCEJALES:

NO HAY.

5.- CUENTAS COMISIONES

NO HAY.
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6. - PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA:
- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD
- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE EDUCACIÓN

- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD

El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores
Concejales las siguientes Modificaciones Presupuestarias de Municipalidad:

MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE GASTOS 1) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE

SUBT. ÍTEM ASIG. SUB.
ASIG.
M$  AUMENTAR

29 C X P ADQUISICIÓN DE ACTIVOS NO FINANCIEROS

05 MÁQUINAS Y EQUIPOS

999 OTRAS 2.000
ADQUISICION TRACTOR DE CORTAR PASTO CON
RECOLECTOR

ADQUISICION DE HIDROLAVADORA VEHICULOS

TOTAL AUMENTO 2.000

DISMINUIR GASTO

SUBT. ÍTEM ASIG. S. ASIG.
S.S. ASIG
M$  DISMINUIR

35 SALDO FINAL DE CAJA 2.000

Programa Gestión

TOTAL DISMINUCION 2.000
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Luego de revisar los antecedentes el Sr. Presidente y los Sres. Concejales,
indican que uno de los puntos de la Modificación Presupuestaria, referido a
Adquisición de un Tractor Corta Pasto, no es justificable realizar la compra de
este bien, pues no se requerirá de su uso para el periodo de Invierno, por lo que
solicitan se vuelva a presentar y evaluar cuando empiece el periodo de
Primavera.

En relación a la compra de la Hidro-lavadora, para los vehículos y
maquinarias, se solicita que sea presentada en una nueva ocasión, además de ser
respaldada con las especificaciones técnicas respectivas, en donde se especifique
las características del producto y se indique quien se hará cargo del uso de la
maquinaria.

047/2014

Previo análisis, por la unanimidad de los Sres. Concejales se
ACUERDA Rechazar la Modificación Presupuestaria de Municipalidad,
por las razones expuestas.
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MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE GASTOS

SUBT. ÍTEM ASIG. SUB. ASIG.                                            M$  AUMENTAR

22 Bienes y Servicios de Consumo

02 Textiles. Vestuario y Calzado

002 Vestuario. Accesorios y Prendas Diversas 350

Programa Social Vestuario Escolar

TOTAL AUMENTO 350

DISMINUIR GASTO

SUBT. ÍTEM ASIG.
S.
ASIG. S.S. ASIG                                        M$  DISMINUIR

24 Transferencias Corrientes

01 Al Sector Privado

007 Asistencia Social a Personas Naturales ¹ 350

Programa Social Mediaguas

TOTAL DISMINUCION 350
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Se somete a votación, el Concejal Sr. Jorge Arias, indica no estar de
acuerdo con la modificación presentada, pues no es conveniente trasladar los
fondos destinados para Construcción de Mediaguas al ítem solicitado.

Solicita se verifique si quedan saldos de los programas de actividades
realizados, para pasarlos al ítem solicitado, sin gastar el monto destinado a
construcción de mediaguas.

El Sr. Presidente aclara que la Municipalidad no entrega mediaguas,
debido al monto destinado no alcanza para entregar este beneficio a los
beneficiarios. Esta ayuda es dirigida mediante el apoyo de las Universidades.

Los Concejales Sr. Manuel Guzmán, Sr. Víctor Ortiz, Sr. Luis Ojeda, Sr.
Marcelo Ruiz y Sr. Rodrigo Sandoval aprueban la modificación presentada.

048/2014

Previo análisis, por 5 votos a favor de los Concejales Sr. Manuel
Guzmán, Sr. Víctor Ortiz, Sr. Luis Ojeda, Sr. Marcelo Ruiz y Sr. Rodrigo
Sandoval y un voto en contra del Sr. Jorge Arias se ACUERDA Aprobar la
Modificación Presupuestaria de Municipalidad.
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- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE EDUCACIÓN

El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores
Concejales las siguientes Modificaciones Presupuestarias de Depto. de
Educación:

MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE INGRESOS Y GASTOS
POR MAYOR INGRESO

ASIGNACION VARIABLE POR DESEMPEÑO INDIVIDUAL

SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB. DENOMINACION M$

ASIG. ASIG. AUMENTO

INGRESOS
05 TRANSFERENCIAS CORRIENTES

03 DE OTRAS ENTIDADES PUBLICAS
003 De la Subsecretaria de Educación

001 Subvención de Escolaridad 2.760
(Asignacion Varaible por Desempeño Individual
a docentes de la comuna según Res.
Nº2081/04-4-14
del Ministerio de Educaciòn)

TOTAL AUMENTO 2.760

SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB. DENOMINACION M$
ASIG. ASIG. AUMENTO

GASTOS
21 GASTOS EN PERSONAL

01 PERSONAL DE PLANTA
003 Asignaciones por Desempeño

003 Desempeño Individual
004 Asignacion Varaible por Desempeño Individual 1.679

02 PERSONAL A CONTRATA
003 Asinaciones por Desempeño

003 Desempeño Individual
003 Asignacion Varaible por Desempeño Individual 1.081

(Fondos que viene destinados a Desempeño
Individual

de Docentes)

TOTAL AUMENTO 2.760
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MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE GASTOS
DEL DEPARTAMENTO DE EDUCACION COMUNAL PINTO

SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB. DENOMINACION M$
ASIG. ASIG. AUMENTO

GASTOS

22
BIENES Y SERVICIOS DE
CONSUMO

02
TEXTILES, VESTUARIO Y
CALZADO

002
Vestuario, Accesorios y Prendas
Diversas(uniformes escolares) 9.294

03 COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES
001 Para Vehículos 600

04
MATERIALES DE USO O
CONSUMO

001 Materiales de Oficina 3.163
002 Textos y Otros Materiales de Enseñanza 6.190

009
Insumos, Repuestos y Accesorios
Computacionales 1.919

05 SERVICIOS BASICOS
007 Acceso a Internet 1.623

07 PUBLICIDAD Y DIFUSION
001 Servicios de Publicidad 50

29 ADQUISIC. DE ACTIVOS NO FINANCIEROS
04 MOBILIARIO Y OTROS 1.558
06 EQUIPOS INFORMATICOS

001
Equipos Computacionales y
Periféricos 2.000
(Distribucion Item Fondos SEP)
TOTAL AUMENTO 26.397

SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB. DENOMINACION M$
ASIG. ASIG. DISMINUCION

GASTOS

22
BIENES Y SERVICIOS DE
CONSUMO

12 OTROS GASTOS EN BIENES Y SERV.DE CONSUMO
999 Otros 26.397

TOTAL DISMINUCION 26.397
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MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE GASTOS
DEL DEPARTAMENTO DE EDUCACION COMUNAL PINTO

SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB. DENOMINACION M$
ASIG. ASIG. AUMENTO

GASTOS

22
BIENES Y SERVICIOS DE
CONSUMO

04
MATERIALES DE USO O
CONSUMO

002 Textos y Otros Materiales de Enseñanza 1.300
(compra de instrumentos para banda escolar Esc.e-259)

TOTAL AUMENTO 1.300

SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB. DENOMINACION M$
ASIG. ASIG. DISMINUCION

GASTOS

22
BIENES Y SERVICIOS DE
CONSUMO

12 OTROS GASTOS EN BIENES Y SERV.DE CONSUMO
999 Otros 1.300

TOTAL DISMINUCION 1.300

049/2014

Previo análisis, por la unanimidad de los Señores Concejales se
ACUERDA Aprobar las presentes Modificaciones Presupuestarias de
Depto. de Educación.
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7.- VARIOS:

El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores
Concejales las siguientes Subvenciones solicitadas por las organizaciones
Municipales.

INSTITUCION MONTO
APROBADO M$

Banda Escolar Puerta de la Cordillera 200
Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Pinto 200
Agrupación de Artesanos de Pinto 70
Damas Progresistas 70
Centro de Tejidos Mary 70
Taller Laboral Las Hormiguitas 70
Taller Laboral Valentín 70
Taller Laboral y Cultural La Esperanza 70
Taller Laboral y Cultural Las Camelias de Pinto 70
Taller Laboral y Cultural Las Flores del Rosal 70
Centro de Madres Sor Adelburga 70
Taller Laboral Santa Irminia 70
Nuestra Señora del Carmen 70
Taller Laboral y Cultural Villa Unidas 70
Taller Laboral Nuestra Señora del Transito 70
Las Rosas 2000 70
Taller Laboral La Copihuera 70
Junta de Vecinos El Sandial 100
Junta de Vecinos Villa Manuel Rodríguez 100
Junta de Vecinos Rosal 1Km. 27 100
Junta de Vecinos Villa Primera 100
Junta de Vecinos Los Lleuques Bajos 100
Junta de Vecinos Ciruelito 100
Junta de Vecinos Valle de Recinto 100
Junta de Vecinos Nº 28 Las Vertientes 100
Junta de Vecinos Nº 8 Recinto 100
Junta de Vecinos El Rosal 100
Junta de Vecinos Lucia Hiriart 100
Club Adulto Mayor El Nevado de Recinto 100
Unión  comunal de Adulto Mayor de Pinto 100
Club Adulto Mayor Juan Carlos Rodríguez 100
Agrupación Adulto Mayor Nuevo Amanecer 100
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Club Adulto Mayor Los Robles 100
Agrupación adulto Mayor Las Golondrinas 100
Club Adulto Mayor Cuatro Esquinas El Cardal 100
Club Adulto Mayor Las Orquidias 100
Agrupación Folclórica Cultural Trigales de Pinto 100
Agrupación de Discapacitados Pre Cordillera 100
Comité de Desarrollo Villa Los Leones 100
Comité Campesinas de Ciruelito 100
Conjunto Folclórico Pehuén 100
CONIN 100
Comité de Adelanto Los Castaños 100
Consejo de Desarrollo de Salud Rural Sector 2  Recinto –
CESFAM Pinto.

100

Club de Gimnasia Cardiovascular 100
Comité de Agua Potable Rural Padre Hurtado 100
Comité Agua Potable Manuel Rodríguez Sol de Diciembre La
Unión

100

050/2014

Previo análisis, por la unanimidad de los Señores Concejales se
ACUERDA Aprobar las presentes Subvenciones de las Organizaciones
Municipales

El Sr. Presidente del Concejo cede la palabra al Concejal Sr. Manuel
Guzmán, quien indica que converso con Don Ciro, integrante de Los
Discapacitados, para ver el tema de la capacitación a realizar.

El Sr. Presidente del Concejo cede la palabra al Concejal Sr. Víctor Ortiz,
quien por esta sesión indica no tener temas que tratar en Concejo.

El Sr. Presidente del Concejo cede la palabra al Concejal Sr. Luis Ojeda,
quien indica que en sesión anterior se solicitó un arreglo generalizado de las
rejillas de la Plaza. Recuerda el tema para poder realizar el arreglo luego.

El Sr. Presidente del Concejo cede la palabra al Concejal Sr. Jorge Arias,
que solicita información en relación a las aceras de Las Trancas.
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El Sr. Cristian Díaz, indica que están pendiente los accesos vehiculares en
algunos sectores, pues se esperaba el aporte de los materiales, por parte de los
involucrados, este hecho debiera ser resulto en las próximas semanas, pues ya
está todo solucionado.

El Concejal Sr. Jorge Arias, solicita se presenta un Proyecto  de Aceras
para un sector en donde se encuentra el Jardín Infantil de Recinto, donde ya se
han presentado incidentes. Y en relación a una luminaria que se encuentra en
mal estado, informar al Sr. Contratista para su reparación.

Por último y en relación a conversaciones realizadas con los apoderados
de la Escuela de Recinto, indican que están realizando beneficios para
recolección de fondos.

El Sr. Presidente indica la Municipalidad ha apoyado en muchas
instancias, con aportes para sus beneficios.

El Sr. Presidente, indica que su intención es realizar un proyecto para
construir una nueva Escuela, dejando el edificio original como Museo.

El Concejal Sr. Jorge Arias, indica que no ha visto avance en el terreno de
educación, en Los Cipreses Atácalo.

El Sr. Presidente indica que se verá el tema y se le entregue una copia de
la información al Sr. Cristian Díaz.

El Sr. Presidente del Concejo cede la palabra al Concejal Sr. Marcelo
Ruiz, quien presenta sus disculpas por su ausencia para el Día de la Madre, pero
presenta los agradecimientos que recibió, de muchas madres. Agradeciendo el
gesto y la celebración por parte de la Municipalidad.

El Sr. Presidente del Concejo cede la palabra al Concejal Sr. Rodrigo
Sandoval,  quien informa que el camino a El Cerrillo y Los Avellanos, quedaron
en buenas condiciones después de su arreglo. Informa que hubo un problema
cuando se realizó el arreglo del camino a El Cerrillo, con un vecino residente,
debido un mal entendido que surgió durante la descarga del material.

El Concejal Sr. Rodrigo Sandoval, solicita  informe de los Viáticos
entregados.
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En relación al Contrato de la Chancadora me queda la duda, de los
materiales que se retirar.

El Sr. Presidente indica que el material se acopiara en un lugar
determinado y se retira por la Municipalidad cuando esta lo requiera.

El Concejal Sr. Rodrigo Sandoval, indica que detecto un problema de un
árbol que se encuentra en malas condiciones, solicita ver la posibilidad de
podarlo o cortarlo.

El Sr. Presidente, indica que la comunidad residente debe elevar la
solicitud a la Municipalidad, siempre que el árbol en cuestión se encuentre en un
terreno público.

El Concejal Sr. Víctor Ortiz indica que en el callejón de las tortillas, existe
un problema con las luminarias que no se han apagado.

El Sr. Presidente indica que se debe poner en contacto con el Director de
la Dirección de Obras Municipales Sr. Carlos Torres.

El Sr. Presidente invita a Don Jorge Boudon, para que exponga en
relación al tema de los Transportes.

El Sr. Jorge Boudon, indica que los proyectos de transporte se encuentran
financiados hasta el mes de julio, debido a que este año se presentó un cambio
en la modalidad de financiamiento, ya no se postulara a los Fondos de Gestión
administrados por el DAEM, sino que ahora se postula a los Fondos de
Revitalización que se le asigna a cada Escuela dependiendo de la matrícula.

Debido a esto  ahora no se podrá financiar el transporte de los estudiantes
por este año, en el periodo que queda pendiente.

El Sr. Presidente indica que a partir del próximo año, se deberá postular a
cada Escuela con su Transporte.

El presente problema se generó,  por el motivo que cuando se crearon los
Fondos de Revitalización, no se indicó que estos iban a ser en remplazo de los
Fondos de Gestión.
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El Sr. Jorge Boudon indica que para financiar los transportes desde
Agosto a Diciembre es equivalente a 50 millones de pesos. Esto sin contar con
los recorridos que están asegurados, con Proyectos del Ministerio de Transporte
y Subsidios.

El Sr. Presidente indica que según lo conversado con la Jefa de Finanzas,
no habría problema para subsanar el déficit existente. Por lo que indica el Sr.
Presidente deberá ser planificado el gasto con los saldos existentes.

El Concejal Sr. Rodrigo Sandoval, solicita se le aclare, quienes son los
empresarios que se ven involucrados en el tema del transporte.

El Sr. Jorge Boudon, indica a los Sres. Concejales, los empresarios
involucrados y los recorridos que serían afectados.

El Sr. Presidente informa la fecha de la nueva Sesión de Concejo para el
martes 20 de Mayo.

No habiendo más que tratar se cierra la Sesión a las 11:45 horas.

CRISTIAN DIAZ SILVA
Secretario del Concejo Municipal (S)

Ministro de Fé
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FIRMAN APROBACION ACTA SESION ORDINARIA Nº 014/2014
SRES. CONCEJALES

SR. MANUEL GUZMAN AEDO _________________

SR. VICTOR ORTIZ TAPIA _________________

SR. LUIS OJEDA VENEGAS _________________

SR. JORGE ARIAS ZUMAETA _________________

SR. MARCELO RUIZ RODRIGUEZ _________________

SR. RODRIGO SANDOVAL VILLEGAS _________________

MANUEL FDO. CHAVEZ GUIÑEZ CRISITAN DIAZ SILVA
Presidente Secretario Concejo Municipal (S)

Concejo Municipal Ministro de Fé

MFCHG/CDS/tta.
DISTRIBUCION:
- Sr. Presidente Concejo Municipal
- Sres. Concejales (6)
- Sr. Secretario Municipal


